

Poste : Aide-cuisinier(ère) #242

Tu veux évoluer dans le monde de la cuisine ? Notre client, une entreprise d'ici reconnue pour ses plats prêts-à-manger artisanaux, cherche une personne fiable et travaillante pour soutenir son équipe en cuisine. C'est une belle occasion d'apprendre le rythme d'une cuisine de production, de contribuer à des produits faits avec soin et de travailler dans un environnement où la qualité des aliments compte vraiment.

Au quotidien, tu donneras un coup de main aux cuisiniers, participerez aux tâches de base en cuisine et aiderez à garder les espaces propres, organisés et efficaces. Un rôle essentiel pour quelqu'un qui aime bouger, se rendre utile et faire partie d'une équipe qui travaille avec cœur.

Les tâches consistent à :

- Assister les cuisiniers dans les différentes tâches liées à la production quotidienne.
- Effectuer la préparation de base des ingrédients : lavage, épluchage et coupe.
- Maintenir la cuisine propre, organisée et conforme aux normes de salubrité.
- Faire la vaisselle ainsi que le nettoyage des équipements, des ustensiles et des aires de travail.
- Participer à l'assemblage, au portionnement et à l'emballage des plats prêts-à-manger.
- Réapprovisionner les postes de travail en ingrédients et en matériel.
- Effectuer toutes autres tâches connexes afin d'assurer le bon roulement en cuisine.

Les avantages de ce poste ?

- Repas gratuits pendant ton quart de travail.
- 20 % de rabais sur les produits.
- Des gestionnaires humains et une ambiance de travail conviviale axée sur la collaboration.
- Contribuer à une entreprise fièrement québécoise qui met les produits locaux à l'honneur.
- Stationnement gratuit ou rabais sur ta carte d'autobus.

Exigences :

- Au moins 1 an d'expérience comme aide en cuisine.
- Capacité à suivre le rythme lors des périodes achalandées.
- Sens de l'organisation et souci de la propreté.
- Esprit d'équipe, attitude positive et débrouillardise.

Salaire : Entre 19\$ et 23\$ de l'heure selon l'expérience.

Horaire : De jour, du lundi au vendredi, 35 heures par semaine.

Statut : Permanent.

Ce poste vous intéresse ? Faites parvenir votre candidature à Ariel Danho par courriel à adanho@bedardressources.com.

Ce n'est pas tout à fait ce que vous cherchez ? Consultez toutes nos autres offres d'emploi sur www.bedardressources.com. Revenez nous voir souvent, de nouveaux postes sont ajoutés tous les jours !

*****Version anglaise sur la page suivante*****

Position: Kitchen Helper #242

Looking to grow your experience in the food industry? Our client, a well-established local company known for its handcrafted ready-to-eat meals, is looking for a reliable and hardworking person to support its kitchen team. This is a great opportunity to learn the pace of a production kitchen, contribute to carefully prepared food products and work in an environment where food quality truly matters.

On a daily basis, you will assist the cooks, help with basic food preparation and keep the kitchen clean, organized and running efficiently. It's an essential role for someone who enjoys staying active, helping where needed and being part of a team that takes pride in its work.

The tasks include:

- Assist cooks with various tasks related to daily food production.
- Perform basic food preparation, including washing, peeling and cutting ingredients.
- Keep the kitchen clean, organized and compliant with food safety and sanitation standards.
- Wash dishes and clean kitchen equipment, utensils and work areas.
- Assist with the assembly, portioning and packaging of ready-to-eat meals.
- Restock workstations with ingredients, supplies and kitchen materials.
- Perform any other related duties required to support smooth kitchen operations.

The benefits of this position?

- Free meals during your shift.
- 20% discount on products.
- Supportive managers and a friendly, team-oriented work environment.
- Be part of a proudly Quebec-based company that showcases local products.
- Free parking or a discount on your public transit pass.

Requirements:

- At least 1 year of experience as a kitchen helper or in a similar food preparation role.
- Ability to work efficiently in a fast-paced environment during busy periods.
- Strong organizational skills and attention to cleanliness.
- Team player with a positive attitude and a resourceful approach.

Salary: \$19 to \$23 per hour, depending on experience.

Schedule: Day shift, Monday to Friday, 35 hours per week.

Status: Permanent.